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Цель. Повышение качества обучения криминалистике студентов и магистрантов юридических вузов, уси-
ление практической составляющей образовательной деятельности. Методология: методы диалектики, исто-
рико-правовой метод, метод межотраслевых юридических исследований, сравнительно-правовой метод. 
Выводы. Предложенные подходы к использованию технических средств и средств наглядности в криминали-
стике доказали высокую эффективность в преподавательской деятельности автора. Эти подходы направлены на 
формирование профессиональных специальных компетенций у обучающихся. Научная и практическая значи-
мость. Предлагаемые подходы могут способствовать дальнейшим научным исследованиям в части повышения 
эффективности отечественного юридического образования. Результаты исследования могут быть внедрены в де-
ятельность юридических вузов не только по дисциплине «криминалистика», но и по иным юридическим дисци-
плинам.
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Purpose. Improving the quality of teaching criminalistics for students and undergraduates of law schools, 
strengthening the practical component of educational activity. Methodology: the methods of dialectics, the historical 
and legal method, the method of intersectoral legal research, the comparative legal method are used. Conclusions. The 
proposed approaches to the use of technical and visual aids in forensic science have proven to be highly effective in 
the teaching activities of the author. These approaches are aimed at the formation of professional special competencies 
among students. Scientific and practical significance. The proposed approaches can contribute to further research in 
terms of improving the effectiveness of domestic legal education. The results of the study can be introduced into the 
activities of law schools not only in the discipline of ‘forensics’, but also in other legal disciplines.
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